



笑顔をつなぐ スマイルレールトリップ

佐々木栗園

秋田内陸線「八津駅」から徒歩4分、田沢湖から車で20分に位置する「佐々木栗園」では、日本一大きな西明寺栗を育てています。一つが子供の握りこぶし程の大きさのものもあり、秋田をはじめ、全国の栗好きには堪らない逸品です♪ 山に移動し栗園を案内して貰いながら、弘子さんにお話を伺うと、「辛い時や疲れている時も楽しいと思わないと続かない」と話す姿が印象的でした。そんな前向きな弘子さんだからこそ、自然と人が集まる空間が生まれるのだと感じました。山中、1番驚いたのは熊が座ったであろう木々や、綺麗に栗を食べた形跡です!!! 加えてタヌキも出現!!! こんな光景が見られるのも大自然ならではのようです。



ささきひろこ
佐々木弘子さん



秋田内陸線、名物企画「ごっつお玉手箱列車」では焼き栗を振舞っており、過去には栗弁当の試作もしたことがあります。栗は10月半ばにベストシーズンを迎え、その時期には収穫体験も出来ますので、秋田の里山を感じる絶好の機会です◎☆



栗本来の味を楽しめる
ホクホクの「焼き栗」



ごろっと大きな栗が入った
「栗ご飯」

農家民宿”くりの木”

「得意ではないけれど、話すのが好き」という弘子さんは、農家民宿「くりの木」を営んでおり、県内外から修学旅行生や大学生、海外のお客様まで幅広く受入れています。宿泊が出来る農家さんは限られていますし、一生の思い出になること間違い無いですよね! 私も、中学生の頃サマースクールで農家ステイしましたが、全てが新鮮で、今でも当時の事を鮮明に覚えています! 多くの方にこの秋田の自然と、日本の風景を感じて貰いたいですね◎♡



目の前には秋田内陸線の線路があります! 列車に向かって手を振る留学生2人



国内外の学生が集った集合写真。皆さん素敵な笑顔です!



訪問時期が早かったものの、既に開いていた早生栗を見つけました! この地域、春にはかたくりの花が美しく広がりその後は山菜、栗の収穫と1年中を楽しむことが出来ます! 春のかたくりのお花も、是非見たいです

泰山堂

羽後太田駅から車で5分、角館駅から15分に位置する秋田県内で最初の農家民宿をはじめた「泰山堂」オーナーのけい子さんにお話を伺いました。「ここではスケジュールに縛られず、のんびりできる事が特権だ。」という通り、訪れる人にとってはその穏やかな過ごし方が非日常的な体験であり、癒しを感じリフレッシュ出来るのだとしみじみ感じました。県外からのリピーターも多く、「この地を第三の故郷にしてくれたら良い。」と話すけい子さんの柔らかい表情は愛情に溢れています。また、美味しい空気の中で、その時に採れる旬の食材を使ったけい子さんの手料理を食べられるのも「泰山堂」の大きな魅力！想像するだけでお腹が鳴りそうです♪仙北市西木町の豊かな田んぼと畑に囲まれながら、秋田弁にもどっぷり浸かることが出来、正真正銘の『秋田』を体感出来る素敵な空間でした♡



ふじいけいこ
藤井けい子さん



なんと、この建物全て大工のご主人の手造りだということで驚きです！隅々まで綺麗に手入れされており、25年経ったとは思えません！趣きのある雰囲気ですので、雪国ならではの冬景色も見てみたいです♪



自慢の囲炉裏は存在感が抜群です！囲炉裏を目にする事自体が凄く新鮮でした◎冬に鍋料理を等食べたくなりますね～♪

やってみよう精神



2007年に現在の「ごっつお玉手箱列車」の前身である「秋の味覚列車」の運行に携わりました。地元のお母さん達が工夫を凝らし実現に至ったそう。お客様には景色と車内の雰囲気、お料理を楽しんで貰いたい思いが強く、時には同乗記者に喝を入れた事等、数々のエピソードを楽しそうに教えてくださいました◎その他、餅っこ作りや、郷土料理体験、今夏からは地元のシェフを招き、民宿貸し切りの洋食ランチコースを頂ける唯一無二の空間が誕生しました。人との繋がりを大切にしたい数々の取り組みは多くの方に親しまれている事が伝わってきます！ごっつお玉手箱列車の詳細は11月号でお届けします。温かい雰囲気の伝わる紹介動画はこちら
📄 <https://tour.akita-nairiku.com/>



泰山堂20周年を記念して貸し切り列車の運行を実施した際には、こんなに大勢の方々が集まり、お祝いをしたそうです。「泰山堂」そしてけい子さんが多くの方に愛されているという事が一目瞭然ですよね。一から様々な事にチャレンジする中では、多くの苦難と労力が必要だった事と思いますが、「全部楽しかった～！良い思い出だ～♡」と笑顔で話すけい子さんの姿は輝きに溢れています。私も、そんな風に振り返られる豊かな人生を歩みたいものです♪